
FIORELLA MANNOIA E CARLO DI FRANCESCO NELLA LORO STORIA
D’AMORE UN PO’ DI MONTORIO AL VOMANO
 

Fonte profilo facebook

Forse non tutti sanno che nella storia d’amore, tra il produttore e musicista avezzanese, Carlo Di Francesco, e la più famosa
Fiorella Mannoia (storia resa nota dalla stessa cantante alla carta stampata Vanity Fair, dopo la paparazzata del settimanale
Novella 2000 n.d.r.), c’è anche un pizzico di Montorio al Vomano.

Carlo Di Francesco, infatti, chitarrista e percussionista, nonché maestro di canto, dal 2013, nella trasmissione televisiva
Amici di Maria De Filippi, è figlio di un montoriese doc. E non a caso, è stato proprio il papà Michele a trasmettere la passione
per  la  musica  a  Carlo  e  all’altro  suo  figlio;  sì,  perché  Carlo  ha  un  fratello  gemello  di  nome Matteo,  batterista,  ed  insieme
suonano in un gruppo, i “Bambaquartet”, che fa musica brasiliana ad alto livello; quest’ultimo collabora anche con altri
musicisti e cantanti del calibro di Francesco Baccini, Loredana Bertè, Samuele Bersani ed altri.

Il papà Michele, all’anagrafe Michelangelo, è nato a Montorio al Vomano ed è vissuto nel centralissimo centro storico in Via
Giuseppe Urbani, per i montoriesi “la strada di sotto”, e nella vecchia falegnameria di famiglia aveva allestito una sala prova,
dove quasi ogni giorno si riuniva con il suo complesso (all’epoca si chiamavano così i gruppi che facevano musica beat) per
suonare. La band, per usare un termine attuale, si formò alla fine degli anni Sessanta, dello scorso secolo, e si chiamava “i
Killers” della quale Michele Di Francesco era bassista.

Tornando  ancora  indietro  nel  tempo,  in  rete  c’è  una  vecchissima  fotografia  degli  anni  Venti  in  cui  il  nonno  di  Carlo,  il
compianto Ulisse Di Francesco, è ritratto con un mandolino in una scuola di musica di Montorio al Vomano. Quindi… la
musica era già nel suo Dna. E’ proprio il caso di dire: buon sangue non mente!

Pietro Serrani

pietro.serrani@tin.it

Foto tratta dalla Pagina Facebook di Carlo Di Francesco
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PAINTBOX  PLAY  MEDDLE  3  MARZO  @  JAMMIN  CLUB
MONTESILVANO
 

 

– La Tribute Band dei Pink Floyd proporrà per intero uno degli album più “difficili” della band inglese –

Tornano dal vivo i Paintbox  – Pink Floyd Tribute Band: venerdì  3 marzo con inizio alle 22.30 saranno al Jammin
Club di Montesilvano.

Come ormai ci hanno abituato, anche questa serata sarà l’occasione per assistere ad un live unico e diverso da quelli
proposti in precedenza: i Paintbox si esibiranno per la prima volta in una formazione a quattro elementi e proporranno
integralmente  Meddle,  uno  degli  album  più  difficili  della  discografia  dei  Pink  Floyd,  ma  andranno  anche  a  pescare
nell’intero “periodo pre Dark Side of The Moon”, quello fra il 1967 ed il 1972, il più psichedelico e per certi versi più
affascinante della loro lunga carriera.   

Fabrizio Carota, voce e basso dei Paintbox, spiega così la scelta di Meddle:

 

“Era nostra intenzione esibirci per la prima volta in quattro come la line up originale dei Pink Floyd. Proporremo alcuni brani
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che la stessa band inglese non ha mai suonato dal vivo come ad esempio San Tropez o A Pillow of Winds, poi  ci saranno
altri cavalli di battaglia di quel periodo. Ripescheremo diversi pezzi da Obscured by Clouds, un disco troppo sottovaluto
che contiene delle autentiche perle e omaggeremo ovviamente Syd Barrett, membro fondatore dei Floyd.

Ci sarà qualche estratto anche da The  Piper at the Gates of Dawn.  La serata sarà però incentrata sull’esecuzione
integrale di Meddle. Ogni volta che abbiamo suonato dei brani del periodo “pre Dark Side of the Moon” c’è stata una
accoglienza molto calorosa da parte del pubblico: si pensa sempre infatti che tutti siano legati alle canzoni più famose come
Money o Wish you Were Here tanto per citarne due, invece le cose sono ben diverse. La semplicità di pezzi come If,
contenuto in Atom Heart Mother, conquista al primo ascolto: brani come questo sono dotati di un magnetismo unico. I
Pink Floyd prima del successo mondiale erano ancora spontanei e molto creativi.

Questa volta suoneremo in un club perfetto per questa occasione, la location migliore per un concerto di questo tipo dove
suoniamo  in  quattro  e  senza  scenografie:  abbiamo  dovuto  reinventare  il  nostro  sound,  i  brani  che  suoneremo  danno  la
possibilità anche di improvvisare come gli stessi Floyd facevano, sarà un concerto notevole in questo senso”.

 

Meddle fu pubblicato dai Pink Floyd nel 1971: la band cercò una strada molto sperimentale in quel disco, non avendo in
realtà un’idea ben precisa sulla quale inizialmente lavorare.

Pezzi cardine dell’intero lavoro sono la lunga suite Echoes e lo strumentale One of These Days.

L’album ebbe una buona accoglienza da parte della critica,  ma controversa da parte del  pubblico (vendite deludenti
oltreoceano,  dove ne fu  mal  pubblicizzata l’uscita  da parte della  casa discografica americana,  e  un fiacco terzo posto nel
Regno Unito).

 

Questa la formazione dei Paintbox che si esibirà:

 

Fabrizio Carota : basso, voce

Roberto Mastro: chitarra, voce
Andrea Andreoli : tastiere
Alberto La Torre : batteria

PAINTBOX PLAY MEDDLE

3 marzo 2017

Jammin Club, Corso Umberto I 590, Montesilvano

 

Info e prenotazioni: 366 595 8188

I  ripopolamenti  2017  effettuati  solo  con  trote  autoctone  allevate
nell’incubatoio del Vetoio Il WWF: “Una scelta positiva, ma si deve
fare ancora di più per i nostri fiumi malati”
***
Una positiva novità sulla gestione della pesca in Abruzzo. Il competente settore
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della  Regione,  con  la  proficua  collaborazione  della  Consulta  della  pesca,  ha
stabilito  infatti  che i  ripopolamenti  avverranno quest’anno esclusivamente con
materiale ittico di buona qualità proveniente dal Centro Ittiogenico Sperimentale di
Idrobiologia (CISI) del Vetoio. Vuol dire che finalmente nelle acque libere verranno
introdotte esclusivamente trote di ceppo adriatico, riprodotte nell’incubatoio de
L’Aquila.
Chiariamo il concetto: per evitare di recare danni alla popolazione ittica di un fiume
non andrebbero mai  introdotti  pesci  di  diversa provenienza (alloctoni  o anche
“alieni”) neppure se appartenenti alla stessa specie perché comunque portatori di
un patrimonio genetico diverso. Si agisce infatti così da tempo in varie regioni
italiane,  soprattutto al  nord,  e  l’Abruzzo comincia finalmente ad adeguarsi.  Resta
tuttavia il “buco nero” delle immissioni nelle acque in concessione ad associazioni.
In queste ultime resta ovviamente vietata la semina di pesci alloctoni ma non c’è
alcun  obbligo  di  prediligere  individui  provenienti  dallo  stesso  territorio  in  cui
avviene il ripopolamento. Se una associazione di pesca sportiva concessionaria di
un  tratto  di  fiume  volesse  per  propria  scelta  operare  in  difesa  dell’ambiente
scegliendo solo trote nostrane, non potrebbe del resto servirsi del CISI che non può
vendere a terzi: un intoppo legal-burocratico che andrebbe risolto nel superiore
interesse della tutela dei fiumi abruzzesi.
I  ripopolamenti  “pronta  pesca”  –  con  pesci  di  taglia  sufficiente  per  essere  subito
insidiati dagli ami – ci saranno tra i mesi di marzo e aprile, in ritardo rispetto alle
date abituali a causa delle lungaggini burocratiche legate al passaggio di proprietà
tra la Provincia de L’Aquila e la Regione del mezzo speciale adibito al trasporto dei
pesci  vivi.  A  ottobre,  dopo  la  chiusura  della  pesca,  verrà  invece  effettuata  una
seconda immissione, questa volta soltanto di avannotti  provenienti sempre dal
CISI.
“Le immissioni – spiega Vincenzo La Monaca, delegato del WWF per la Consulta
della pesca – avverranno a rotazione nelle quattro province e, in corrispondenza
della  semina,  i  tratti  interessati  verranno  via  via  chiusi  alla  pesca  per  una
settimana”.
“La scelta di pesci al 100% autoctoni rappresenta certamente un passo avanti –
commenta Claudio Allegrino, coordinatore regionale della Guardie WWF – e uno
sforzo  positivo.  Invitiamo  tuttavia  la  Regione  a  non  fermarsi  a  questo  pur
importante  aspetto:  i  fiumi  abruzzesi  sono  praticamente  tutti  malati  e  hanno
bisogno di  essere trattati  come tali  con interventi  tesi  in  primo luogo al  loro
ripristino ambientale e al miglioramento della qualità delle acque”.
 



Il Presidente del Parlamento Europeo, Antonio Tajani, presto in
visita in Abruzzo.
 

 

La visita è stata concordata con il Presidente di Confindustria Abruzzo, Agostino Ballone, ai margini di un incontro tenutosi a
Bruxelles ieri sera tra una delegazione confindustriale di imprenditori italiani e i maggiori esponenti delle Istituzioni europee.
I tempi e i termini dell’iniziativa, che si concretizzerà in tempi molto rapidi e comunque non oltre il prossimo mese di aprile,
saranno  definiti  nei  prossimi  giorni  anche  se  sono  già  state  concordate  alcune  tappe  e  i  principali  temi  della  visita.

 

In  particolare,  la  visita  sarà  incentrata  sulle  zone  maggiormente  colpite  dai  recenti  e  catastrofici  eventi  sismici  e
meteorologici ed avrà come tema quello del sostegno alle popolazioni e all’economia delle aree interessate ai fini del rilancio
delle attività produttive in senso stretto, turistiche e dei servizi.

Su tali temi, infatti, l’UE, come ha ricordato il Presidente Tajani che si è prodigato personalmente in tal senso, ha già dato
prova di sensibilità e attenzione particolare stanziando ingenti risorse destinate agli aiuti prioritari e urgenti.

 

Si tratta ora di intervenire, con un’azione congiunta delle Istituzioni europee e di quelle nazionali e locali, per favorire la
ripartenza economica e la sostenibilità sociale di quei territori, anche per scongiurare lo spopolamento e la delocalizzazione
di intere aree, che determinerebbero conseguenze devastanti per l’intera comunità locale.

In tal senso saranno previste visite con le realtà imprenditoriali maggiormente colpite con le quali interagire per meglio
comprenderne le necessità e le priorità di intervento.

 

Il Presidente degli Imprenditori abruzzesi, Agostino Ballone, da parte Sua ha espresso soddisfazione per quanto concordato
ricordando come la visita si inquadri in una serie di iniziative che Confindustria Abruzzo sta portando avanti a favore delle
zone colpite, tra le quali, quelle sviluppate con importanti aziende di erogazione di servizi primari come l’ENEL.

 

Il Presidente Ballone ha poi sottolineato come ancora una volta il Presidente Tajani, che già nel novembre scorso era stato in
Abruzzo  per  un’altra  iniziativa  di  Confindustria  Abruzzo,  abbia  dimostrato  con  questa  Sua  nuova  disponibilità  la  sua
attenzione  verso  la  nostra  regione  e  il  suo  mondo  produttivo.
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L’Aquila, 2 Marzo 2017.

Pineto. Definito il programma del Corso ASTA “Cambia il Turismo”
PRESENTATO IL PROGRAMMA

del CORSO A.S.T.A. “Cambia il Turismo”

 

 

Sebastiano VENNERI, presidente di VivilItalia, lo aveva promesso alla presentazione del corso: “Le migliori esperienze
italiane nel campo turistico ed ambientale, raccontate dalla viva voce dei protagonisti”. Ed è stato di parola!

Importanti, infatti, i nomi dei docenti che si leggono nel programma definitivo, appena pubblicato, del corso di l’Alta Scuola
di Turismo Ambientale (ASTA), dal significativo titolo “Cambia il Turismo”, che si terrà a Torre Cerrano, Pineto e Silvi,
dal 18 al 24 marzo 2017.

 

Ecco alcuni nomi:

 

– Marco KATZENBERGER,  albergatore che ha fatto della sostenibilità il  suo cavallo di battaglia, Presidente del Club
“Qualità Parco” del Parco Adamello Brenta e consigliere di amministrazione dell’APT della Val di Sole in Trentino, è uno dei
più attivi operatori turistici in Italia con una particolare predilezione per le forme di turismo attuabili nelle aree protette e
profondo conoscitore dei percorsi della Carta Europea del Turismo Sostenibile.

 

– Gianfranco CIOLA, agronomo esperto in sviluppo rurale e naturalista, attuale Direttore del Parco Naturale Regionale
Dune  Costiere  da  Torre  Canne  a  Torre  San  Leonardo,  è  fortemente  impegnato  nella  pianificazione  e  gestione  di  attività
riferite allo sviluppo rurale, alla valorizzazione del territorio e del paesaggio, in particolare nelle aree costiere e protette.

 

– Bruno FELICETTI, esperto in Marketing e Comunicazione, Direttore dell’APT della Val di Fiemme, è stato il Presidente del
Comitato Organizzatore di due Coppe del Mondo di Sci Nordico Fiemme 2003 e 2013.

 

Ogni giornata di corso sarà inoltre chiusa da un approfondimento dedicato all’Area marina Protetta Torre del Cerrano, con il
coinvolgimento degli stessi operatori, con cui si attiverà, proprio in quei giorni, un percorso di riconoscimento qualitativo
delle strutture ricettive e balneari di Pineto e Silvi.

 

Il  corso è rivolto a manager e operatori  di  strutture turistiche, esperti  in pianificazione ambientale e del territorio, guide e
operatori di settore nonchè piccoli imprenditori locali. E’ previsto un numero massimo di 30 partecipanti. Le iscrizioni sono
accettate in ordine di presentazione con priorità per gli operatori dei Comuni di Pineto e Silvi. Il corso prevede un costo di
iscrizione di 400 euro, ma gli operatori del settore residenti (o operanti) nei comuni di Pineto e Silvi potranno usufruire della
compartecipazione del Consorzio di gestione dell’Area Marina Protetta che finanzierà 300 dei 400 euro di costo. Alla fine del
corso verrà rilasciato un attestato di partecipazione che potrà essere utilizzato dai partecipanti in eventuali percorsi di
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certificazione che l’AMP ha avviato e sta promuovendo, nell’ambito della Carta Europea del Turismo Sostenibile.

 

Segreteria organizzativa: www.vivilitalia.it  – info@vivilitalia.it

Vivilitalia (Lucia Soccorsi – 06/862681 – 06/86268384) l.soccorsi@legambiente.it

 

www.torredelcerrano.it

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SCHEDA DI ISCRIZIONE

 

Il/La sottoscritto/a
 

Nome__________________________ Cognome____________________________________________

Professione___________________________ Ente /Società_____________________________________

Via____________________________________________  Cap_________  Città  _______________  Pr___   Tel.___________________  Cell.
_________________E-mail_________________________________

Chiede di essere iscritto/a al “Corso di Alta Formazione nel Turismo Ambientale – ASTA“ in programma dal 18 al 24
marzo 2017, che si terrà nel territorio dell’Area Marina Protetta Torre del Cerrano, presso la Torre Cerrano, Strada Statale
16 Adriatica Km 431, Pineto-Silvi (Te).

Il corso è rivolto, prioritariamente, a 30 operatori del turismo (ricettività, ristorazione, servizi, DMC e associazioni di imprese)
con sede nei due comuni coinvolti nell’AMP, ovvero i comuni di Pineto e Silvi che vogliono perfezionare il proprio percorso
formativo e le proprie competenze nel settore del management turistico ambientale.

http://www.vivilitalia.it/
mailto:info@vivilitalia.it
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MODALITA’ D’ISCRIZIONE

Le iscrizioni per la partecipazione al corso dovranno essere presentate dal
13  febbraio  al  10  marzo  2017.  Le  domande saranno  accolte  secondo
l’ordine  di  presentazione  delle  stesse,  previa  verifica  dei  requisiti  di
ammissione  fino  alla  concorrenza  dei  30  posti  disponibili.

 

QUOTA D’ISCRIZIONE E MODALITÀ DI PAGAMENTO

Il costo di iscrizione al corso è di Euro 400,00 iva compresa.

Per i residenti nei Comuni di Pineto e Silvi e per gli operatori delle strutture
turistiche presenti nel territorio dei due comuni il Consorzio di Gestione
dell’Area marina Protetta Torre del Cerrano copre il 75% dell’iscrizione. In
tal caso la quota scontata da versare è di Euro 100,00.

 

da saldare a Vivilitalia tramite bonifico ai dati di seguito riportati.

 

Il pagamento della quota di iscrizione va effettuato a favore di Vivilitalia tramite bonifico bancario ai dati di seguito riportati,
contestualmente o dopo l’iscrizione, entro e non oltre il 12 marzo 2017, dopo comunicazione di ammissione al corso.

Pagamento tramite bonifico bancario intestato a: Vivilitalia srl

 

IBAN IT85H0306903219100000005452 BancaIntesaSanpaolo RM14

 

Causale: nome cognome ASTA VII TORRE DEL CERRANO

 

DATI NECESSARI PER LA FATTURAZIONE

Nome_______________________________Cognome_________________________________________

Ente /Società_________________________________________________________________________

Via____________________________________ Cap_________ Città _____________________Pr____

Codice fiscale_________________________________________

Partita IVA___________________________________________

 

ULTERIORI CONDIZIONI DI PRENOTAZIONE PER IL CORSO

Al momento dell’iscrizione è richiesto:



 

Invio della scheda di iscrizione firmata e compilata in ogni sua parte con allegati:

curriculum possibilmente con una foto allegata;
copia  di  un  documento  di  identità  attestante  la  residenza  o
documentazione in carta intestata di delega di una struttura presente nel
territorio dei comuni di  Pineto e Silvi  utile per usufruire della quota di
iscrizione agevolata.

 

Dopo comunicazione di ammissione al corso, va trasmessa anche la ricevuta del versamento effettuato.

 

 

La documentazione va inviata via mail a: Lucia Soccorsi – l.soccorsi@legambiente.it

 

L’iscrizione  si  intende  perfezionata  esclusivamente  con  l’invio  o  la
consegna alla segreteria della domanda e della quietanza del versamento
della quota d’iscrizione.

 

L’eventuale  rinuncia  da  parte  del  candidato  successiva  all’inizio  delle
lezioni non prevede il rimborso della quota d’iscrizione.

 

 

☐  Autorizzo  Legambiente  Onlus  al  trattamento  dei  miei  dati  personali  per  i  soli  scopi  statutari  dell’associazione
(d.lgs.196/2003) AUTORIZZO inoltre Legambiente Onlus a realizzare collegamenti streaming audio e video durante il corso e
ad effettuare riprese video e fotografiche e ad utilizzare tali materiali senza limiti di tempo, spazio e supporto e senza avere
nulla a pretendere in termini di compenso o diritti. Sono inoltre consapevole che Legambiente non utilizzerà tale materiale
per trarre guadagno economico da tali pubblicazioni.

 

data__________      firma________________________________________________

 

“Conferenza  di  Franco  Moschini  +  Dialogo  tra  imprenditori:  Il

mailto:l.soccorsi@legambiente.it
https://www.giulianovanews.it/2017/03/conferenza-di-franco-moschini-dialogo-tra-imprenditori-il-valore-del-design-per-le-imprese-limportanza-di-creare-consapevolezza-sul-ruolo-del-design-nelle-aziende-abruzzesi-3-marzo-2017/


Valore  del  design  per  le  imprese”.  L’importanza  di  creare
consapevolezza sul ruolo del design nelle aziende abruzzesi – 3
Marzo 2017
Conferenza di Franco Moschini + Dialogo tra imprenditori: Il Valore del design per le imprese”.

L’importanza di creare consapevolezza sul ruolo del design nelle aziende abruzzesi.

 

Ascoli Piceno -3 Marzo 2017- ore 15.00

Università di Camerino – Sede di Sant’Angelo Magno

 

Si terrà venerdì 3 Marzo alle ore 15.00 l’iniziativa promossa dall’Associazione per il Disegno Industriale Marche Abruzzo
Molise (ADI MAM) in collaborazione con la Scuola di Architettura e Design di Unicam.

 

“L’iniziativa  assume  una  rilevanza  significativa  anche  per  il  nostro  territorio  e  per  le  imprese  abruzzesi  -ha  dichiarato  il
Presidente  dei  Servizi  Innovativi  di  Confindustria  Abruzzo,  Lino  Olivastri-.  Si  parlerà  infatti  con  autorevoli  relatori  di  realtà
imprenditoriali che fanno innovazione attraverso il design e di come l’ADI possa contribuire a promuovere e valorizzare il
ruolo del design nelle imprese. C’è una rilevante necessità di sensibilizzare le aziende sul ruolo sociale ed economico che ha
il design sul mercato -ha affermato il Presidente Olivastri- e quindi è importante creare consapevolezza e fare formazione in
questo ambito.

Il concetto di “design” è in continua evoluzione -ha poi dichiarato il Presidente-: non si parla più soltanto di “forma ed
estetica”, che oggi appare molto limitato, ma piuttosto della funzione che ha di “dare senso alle cose”, con una incidenza
rilevante nella messa a punto e nella produzione di prodotti che hanno un significato per il cliente finale”.

 

L’evento si articolerà in due momenti: alle ore 15.00 si terrà la conferenza di Franco Moschini, Presidente di Poltrona
Frau, premiato con il Compasso d’Oro alla carriera 2016, con introduzione di Riccardo Diotallevi, Membro del Consiglio
Esecutivo ADI  Nazionale;  alle  ore17.00 si  terrà il  dialogo tra imprenditori  su “IL VALORE DEL DESIGN PER LE
IMPRESE” per discutere del ruolo e dell’importanza del design oggi, dove è previsto tra gli altri un intervento del Presidente
dei Servizi Innovativi di Confindustria Abruzzo, Lino Olivastri, sul ruolo del design nelle imprese abruzzesi.

 

L’incontro si terrà nell’aula C012 (piano terra) della Scuola di Architettura e Design – Università di Camerino
– Sede di Sant’Angelo Magno – Viale della Rimembranza – Ascoli Piceno.

 

Imprese, istituzioni e mezzi di informazione sono invitati a partecipare.

Mercante (m5S). D’Ignazio passa in maggioranza, Mercante: “Di
Pangrazio ristabilisca l’equilibrio con il M5S all’interno dell’Ufficio
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di Presidenza”.
 

L’Aquila, lì 02.03.2017 – “Ora che il passaggio nelle fila del centrosinistra da parte del Consigliere NCD Giorgio D’Ignazio è
definitivamente sancito ci aspettiamo che il Presidente del Consiglio Di Pangrazio ponga rimedio allo sgarbo istituzionale di
inizio legislatura e provveda quanto prima ad attribuire al Movimento 5 Stelle la giusta rappresentanza all’interno dell’ufficio
di Presidenza”.

consigliere regionale M5S Riccardo Mercante

Questo Il commento del Capogruppo del M5S in Regione, Riccardo Mercante, che ha così proseguito: “Non ci ha
affatto  meravigliato  il  nuovo  ruolo  di  delegato  al  rilancio  delle  attività  produttive  nelle  aree  del  cratere  che  il  Presidente
D’Alfonso ha voluto conferire al consigliere NCD visto che sono mesi che D’Ignazio, nonostante a parole abbia professato
tutt’altro, sta appoggiando in tutto e per tutto il centrosinistra, andando in direzione opposta rispetto alla colazione di
centrodestra con cui è stato eletto.
Mi pare – ha continuato Mercante – che, con l’attribuzione di questo nuovo incarico di collaborazione diretta con la Giunta, il
passaggio alla maggioranza possa ritenersi definitivamente concluso. Proprio per questo ci aspettiamo che il Presidente del
Consiglio ristabilisca l’equilibrio all’interno dell’Ufficio di Presidenza, ove sono presenti tre Consiglieri di maggioranza e due
del centrodestra, uno dei quali è per l’appunto, D’Ignazio, e provveda a nominare al suo posto un rappresentante del nostro
Gruppo consiliare, visto che le buone prassi e principi di equità e trasparenza vorrebbero che fosse garantita la presenza di
ogni colazione all’interno di tale Ufficio.
Se, ad inizio legislatura – ha concluso Mercante – l’esclusione del Movimento 5 Stelle, in quanto gruppo consiliare di
minoranza più numeroso, fu un atto di vera e propria scortesia istituzionale, oggi, con l’uscita dalla minoranza di D’Ignazio,
ove il presidente Di pangrazio non ponesse rimedio a questa situazione dimostrerebbe ancora una volta di non aver il
benché minimo rispetto né nei nostri confronti e né nei confronti dei nostri elettori”.

Prolungamento della stagione dei saldi invernali fino alla data del
26 MARZO 2017 inclusa.
Si porta a conoscenza di tutti gli interessati che, il giorno 28 febbraio 2017, in sede di Conferenza di Servizio convocata dalla
Direzione Sviluppo Economico e del Turismo della Regione Abruzzo ai sensi della Legge regionale n. 11/2008, le Camere di
Commercio  di  Chieti,  L’Aquila,  Pescara  e  Teramo hanno  determinato  il  prolungamento della  stagione dei  saldi
invernali  fino  alla  data  del  26  MARZO  2017  inclusa.
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La  decisione  è  stata
adottata, accogliendo la richiesta di Confcommercio Abruzzo, in relazione alle avverse condizioni metereologiche che hanno
colpito le province abruzzesi

Grandi Eventi per rilanciare il territorio: la Dmc pubblica l’avviso
per i progetti di Abruzzo Open Day Summer ed organizza incontri
territoriali con i Sindaci e gli operatori turistici.
Tossicia, 02 Marzo 2017

 

 

 

Un’occasione importante per dare voce agli operatori del turismo e parlare dei progetti in cantiere, in particolare degli eventi
che la DMC vuole promuovere durante Abruzzo Open Day.

 

La DMC Gran Sasso Laga organizza un calendario di incontri territoriali, insieme ai Sindaci e con le amministrazioni comunali
del territorio della destinazione turistica, per discutere sulle prossime azioni da mettere in campo vista la situazione di
emergenza del settore.

Inoltre, la DMC ha pubblicato l’avviso per selezionare i Grandi Eventi per l’edizione estiva di Abruzzo Open Day. La Regione
Abruzzo, infatti, ha delegato alle DMC la selezione dei Grandi Eventi, che dovranno essere realizzati nella settimana dal 27
maggio al 4 giugno 2017, in coincidenza con il ponte del 2 giugno. Lo scopo dell’avviso è raccogliere idee progettuali da
parte  dei  soggetti  pubblici  e  privati  che  dovranno pervenire  entro  il  prossimo 14 Marzo  (secondo le  modalità  specificate
nell’avviso pubblicato sul sito www.dmcgransassolaga.it).

“Le 13 DMC abruzzesi saranno fra gli interlocutori principali per la programmazione e la gestione delle azioni turistiche
regionali, per trovare idee e soluzioni da mettere in campo al più presto al fine di superare questo momento drammatico –
ha dichiarato pubblicamente il Vice-Presidente Lolli, da poco alla guida dell’assessorato al turismo, in occasione della
visita a L’Aquila del Sottosegretario del MIBACT Dorina Bianchi e di Giovanni Bastianelli Presidente dell’ENIT (Ente Nazionale
per il Turismo).

“I  tempi  difficili  che  stiamo  attraversando  richiedono  più  che  mai  la  comunione  di  sforzi  da  parte  di  tutti  per  rilanciare  il
turismo in Abruzzo al più presto – dichiara Erminio Di Lodovico, Presidente della DMC. La DMC (Destination Management
Company) in questo momento può rappresentare un’opportunità per far emergere le esigenze del territorio nelle diverse
sedi istituzionali. Le DMC hanno un ruolo istituzionale nel sistema turistico regionale, in quanto enti intermedi riconosciuti
con la Legge Regionale 15/2015, e la nostra azione è in sintonia con quanto ci sta chiedendo il Vice-Presidente Lolli per
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ascoltare il territorio e lavorare insieme in questo momento difficile. Già mercoledì con il Vice-Presidente abbiamo avuto un
prima riunione per avviare i lavori. Riteniamo, quindi, fondamentale confrontarci con gli operatori per capire su cosa è
prioritario puntare per sostenere al meglio il territorio dal punto di vista politico-istituzionale. Sono invitati a partecipare tutti
gli operatori della filiera turistica in senso ampio: enti, albergatori, ristoratori, servizi legati al turismo, operatori culturali, pro
loco, produttori agro-alimentari ed artigiani. Ci aspettiamo che i risultati degli incontri territoriali creino una progettualità
comune per individuare le azioni di rilancio, anche a breve termine.

Insieme alla Regione stiamo, già, predisponendo delle azioni per il rilancio dell’immagine dell’Abruzzo a livello nazionale. Il
primo appuntamento importante è proprio il  Progetto Regionale di  promozione turistica Abruzzo Open Day attraverso
l’organizzazione di grandi eventi.”

Saranno, inoltre, presentati i progetti che la DMC Gran Sasso Laga ha in cantiere con la Regione Abruzzo, come le azioni per
il Distretto Turistico Gran Sasso (la rete sentieristica e la relativa APP, il portale di promo-commercializzazione dei pacchetti
turistici e di e-commerce dei prodotti tipici e dell’artigianato, il manuale di vendita), la campagna di comunicazione dell’ENIT
per le regioni terremotate, il progetto MIBACT l’Anno dei Borghi. Si parlerà dei servizi offerti dalla DMC come il supporto per
gli  eventi  fieristici,  la  comunicazione  web  e  la  consulenza  per  i  finanziamenti  e  l’innovazione,  la  commercializzazione  dei
servizi e delle esperienze turistiche tramite il sistema di booking regionale, oltre alla predisposizione dei materiali informativi
turistici.

Attenzione particolare sarà rivolta alla presentazione del progetto di promozione turistica regionale Abruzzo Open Day
Summer. La DMC intende puntare su tre grandi eventi: un evento dedicato alle attività outdoor nell’area montana del
Gran Sasso e Monti della Laga, un evento dedicato alla valorizzazione del Saltarello abruzzese nella città di Teramo, un
evento di valorizzazione culturale e delle tipicità enogastronomiche locali nel comprensorio dei Monti Gemelli (Campli,
Civitella e Valle Castellana).

Inoltre  la  volontà  della  DMC  è  quella  di  raccogliere  dagli  operatori  delle  proposte  di  attività  esperienziali  da  offrire  e
promuovere, non solo per la settimana di Abruzzo Open Day, cosi da strutturare un’offerta ampia ed articolata, che qualifichi
il territorio e ne sostenga il rilancio.

Per info: tel. 342.7130621; e-mail: info@dmcgransassolaga.it.

 

BOX – Calendario Incontri Territoriali

Mercoledì 8 Marzo – Pietracamela ore 16:00 c/o la Sala Consiliare

(operatori di Pietracamela e Fano Adriano)

Giovedì 9 Marzo ad Isola del Gran Sasso ore 16:00 c/o la Sala Consiliare

(operatori di Isola del Gran Sasso, Colledara, Castelli, Tossicia e Castel Castagna)

14 Marzo – Montorio al Vomano ore 16:00 c/o la Sala Consiliare

(operatori di Montorio al Vomano, Crognaleto, Cortino)

15 Marzo – Rocca S. Maria ore 16:00 c/o la Sala Consiliare

(operatori di Rocca S. Maria, Torricella Sicura, Valle Castellana)

21 Marzo – Civitella del Tronto ore 16:00 c/o la Sala Consiliare

(operatori di Civitella del Tronto, Campli)

23 Marzo – Teramo ore 10:00 (luogo da definire)
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(operatori di Teramo)

Elezioni consigliere Giovani di CRI Pescara
 

Elezioni consigliere Giovani CRI Pescara: Lorenza D’Amico entra a far parte del Consiglio Direttivo del Comitato di Pescara
come rappresentante dei giovani CRI.

 

Pescara 26/02/2017 – Si sono svolte, domenica 26 febbraio, le elezioni per il rinnovo della carica di consigliere giovane del
Comitato della Croce Rossa Italiana di Pescara.

Con l’elezione di Lorenza D’Amico, si è concluso il processo elettorale della Croce Rossa Italiana, Comitato di Pescara che ha
visto completarsi il consiglio direttivo rimasto privo di rappresentante giovani a seguito delle dimissioni di Alessio Coccone.

Lorenza  D’amico,  affiancherà  quindi  il  Presidente  avv.  Fabio  Nieddu,  il  Vice  Presidente  avv.  Luca  Rotolone  ed  i  consiglieri
Marcello Carfagna e Morena Evangelista nella loro attività di gestione ed indirizzo del Nostro Comitato.

Lorenza  D’Amico  ed  Elisabetta  Primiterra  sono  state  le  due  candidate  che  si  sono  affrontate  in  un  democratico  momento
elettorale che si è svolto regolarmente ed in linea con il regolamento elettorale della Croce Rossa.

“ Con estremo piacere – comunica il Presidente avv. Nieddu a tutti  i soci – vi comunico che la volontaria Lorenza D’Amico ha
vinto le elezioni tenutesi nella giornata di ieri per ricoprire il ruolo di consigliera giovane del Comitato di Pescara.

L’obiettivo  strategico  5  ha  bisogno  di  nuovo  slancio  e  confido  che  Lorenza  D’Amico,  una  ragazza  seria,  autentica  e
responsabile, con la sua consueta serenità e con il suo immancabile sorriso, saprà riuscire a coinvolgere tutti i giovani del
comitato di Pescara.

Sono certo che anche Elisabetta Primiterra, l’altra candidata, fornirà il suo contributo alle attività ed ai tanti progetti che
fremono per essere realizzati”

L’obiettivo strategico 5 della Croce Rossa, realizza un intervento volto a promuovere lo sviluppo del giovane. Contribuisce a
sviluppare le loro capacità affinché possano agire come agenti di cambiamento all’interno delle comunità, promuovendo una
cultura della cittadinanza attiva.

“Consentitemi di ringraziare – continua il Presidente Nieddu – anche Alessia Peretti, Luca Rotolone, Diego Salvitti e Raffaele
Di Gregorio, l’Ufficio Elettorale che ha consentito l’espletamento delle operazioni Elettorali nel rispetto delle regole del gioco.
A Lorenza giunga il mio più sincero ed autentico augurio per l’importante incarico che ha assunto vincendo queste elezioni:
ben venuta nel Consiglio Direttivo del Comitato CRI di Pescara”
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